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Nous vous souhaitons à 

toutes et à tous de très 

belles fêtes de fin d’année 

 

 

Inauguration et réussite 
 

« Je suis très fière ce soir de faire ce discours 
pour l’inauguration du nouvel internat qui ac-
cueille les jeunes filles ainsi qu’un espace poly-
valent comprenant 1 salle de sport, une salle de réunion et un 
lieu pastoral pour recevoir les jeunes et 
les familles . C’est l’aboutissement d’un 

projet de 5 années. Je remercie la Fondation des Apprentis 
d’Auteuil pour la confiance qu’elle accorde à notre établisse-
ment et toutes les personnes qui ont participé à ce projet.  

 
Ce soir nous félicitons également les 
réussites de nos anciens élèves ayant obtenu le DNB, Di-
plôme National du Brevet ou CFG ainsi que les élèves et 
adultes de l’établissement ayant participé au film de la 
promotion de la semaine de la réussite et tous ceux ayant 
réalisé un projet notamment sur le Vendée Globe ou une 
vidéo. Nous sommes tous très fiers de vos parcours jeunes 

et adultes. » Mme Dufour, directrice 
 

« Je suis marraine de la Fondation des Apprentis 
d’Auteuil depuis 4 ans et j’ai tenu à vous envoyer un 
message vidéo depuis le Vendée Globe. Je vous souhaite 
de faire de votre rêve une réalité et que chacun soit 

inspiré par la réussite des autres. » Violette Dorange skipper au Vendée Globe 
 
« Je remercie les familles pour leur confiance et rappelle que La Fondation D’Auteuil 
soutient pleinement l’activité de Notre Dame du Bon Accueil.» Mr Campos, directeur 
régional Auteuil 
« C’est avec immense plaisir que je remets ce soir les di-
plômes du DNB aux anciens collégiens. Je tiens également 
à féliciter les équipes pour leur soutien aux jeunes et no-
tamment Aurélien Blanchet, éducateur qui a préparé une 
classe pour l’examen en l’absence de professeur princi-
pal. » Mr Vay, directeur adjoint 
« J’ai travaillé dans cet établissement pendant 10 ans et accompagné des jeunes au 
championnat national d’athlétisme. Je suis content pour les professeurs et les élèves 
de voir cette belle salle bien chauffée ! » Mr Vaillant, professeur d’EPS 
« Ma réussite c’est d’avoir plus confiance en moi et dans les autres et d’arriver à 
exprimer mes émotions. » Raphael  4ème 

 
« Je suis resté du CM2 à la 3ème dans cet établissement 
et j’étais bien car je pouvais toujours dire à quelqu’un si je n’allais pas bien. On me 
donnait du temps pour faire mon travail et même si je n’arrivais pas à faire quelque 
chose on m’encourageait ce qui me donnait confiance en moi. » Matéo, seconde 
générale 
« Je ne connaissais pas la Fondation avant d’être sollicité 
pour venir chanter pour vous ce soir. Je suis touché par 
cette volonté de tous et c’est pourquoi j’ai choisi d’interpré-
ter une chanson de Calogéro qui s’intitule X, puis Résistes 
de France Gall, à la demande de la direction. »  
Valentin Artiste, chanteur, auteur ,musicien  
  



 

LE MAG’ NDBA 
Grands et petits évènements  

 

============ 
Les loups 

Quand j’étais petit j’ai vu un film sur les loups 
et j’ai beaucoup aimé cet animal. 
Le film s’appelle Mystère et c’est l’histoire 
vrai d’une petite fille qui élève un loup 
comme un chien. 
Giulian Jacquemont CM1 

 

Le  diabolo 
J’ai appris à manier le 
diabolo en école de cirque 
qui s’appelle : Abracada-
balle 
J’ai fait des stages de dia-

bolo et j’ai joué dans des 
spectacles de rue. Nahel Duval CM2  

Qu’est ce que Brawl Star? 
C’est un jeu vidéo multijoueur qui consiste à 
être n°1. Il y a plusieurs modes de jeux et 
plusieurs brawleurs. 
C’est quoi un brawleur? C’est un personnage 
du jeu. 
Nos brawleurs préférés : 

Kenji pastèque                                                                                                                           

Pour Leny 

 

Mortise demon 
Pour Lino 

Leny et Lino 

6ème 

 

Forum des métiers 
 
Mercredi 13 décembre notre établissement a reçu 
des intervenants et des anciens élèves dans le cadre 
de la future orientation des collégiens. 
Lilou Bournigault qui était élève à NDBA en 5è/4è 
est venue témoigner sur sa formation actuelle en 
CAP Elevage équin au lycée agricole Daniel Brottier à 
Bouaye. 
Avec Dominique Douanane, éducatrice, elles ont pu 
ensuite prendre un temps pour échanger des souve-
nirs et des nouvelles des autres anciennes élèves.    

Sophie Glantenay, chargée des promotions de formations  

RESPIR 
 
Le dispositif RESPIR, Responsables d’Itinéraires de Réussites accompagne des  
élèves afin de retrouver une stabilité pour ensuite retourner en classe à temps 
plein.  
Les jeunes détectés par François Tavenier coordinateur du pôle et Pascale Boua-

lame, éducatrice, s’engagent en signant un contrat. Ils sont ainsi amenés à parti-

ciper activement à la vie de l’établissement.  Plusieurs ateliers ont déjà été pro-

posés comme l’aide à la préparation d’évènements, la rénovation ou l’entretien 

de certains espaces, ateliers cuisine, d’écriture ou de bricolage… 
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Les Animaux 

 
 

 

 

 

J’ai une petite chienne, elle s’appelle Vic-

toire et c’est un berger allemand. On est allé 

avec ma famille la chercher dans un refuge 

animalier. Elona Georget CM1 

C’est mieux d’adopter un 

animal à la SPA, Société Pro-

tectrice des Animaux, car ça 

lui sauve la vie même si il est 

vieux ou pas très beau.      

Léna Courivaud 6ème 

En se promenant, il faut faire 

attention aux animaux qui vivent dans les 

bois. J’ai déjà rencontré un sanglier et j’ai eu 

de la chance parce que il était tout seul.  

Armand Dabin 6ème  

 

 

 

 

 

Je m’appelle Flavio mes passions sont la 

pêche et l’équitation. J’ai commencé à pê-

cher vers mes 7 ans et je suis plutôt fort. 

Mon poisson le plus gros était un silure de 

2m15.  J’adore pêcher mais je n’y vais plus 

trop souvent. Ce 

que je préfère par-

dessus tout c‘est 

monter à cheval. J’ai 

commencé à 6 ans 

et là je vais avoir 14 ans . 

Flavio 4ème C 

                                                   Vendée Globe 
 

        Mercredi 6 novembre, des collégiens ont eu la chance d’aller au Vendée Globe 
grâce à l’initiative de Maxime et Adèle, éducateurs internat. Ils ont visité l’IMOCA 
DeVenir, c’est-à-dire le voilier monocoque de Violette Dorange, skipper du Vendée 
Globe et marraine de la Fondation d’Auteuil, avant le départ de la course.  
Nous suivons le Vendée Globe le midi et en suivant le trajet des skippers ça nous 

permet de connaître la carte du monde. Armand Dabin et Yolann Corbin 6ème 

 

 

 

 Visite du Maillé Brézé 

 
"Le 12 décembre, à l'initiative des élèves de la 4ème A, 
nous avons visité le Maillé Brézé. C'est un navire militaire 
désarmé qui est stationné sur la Loire à Nantes, et qui 
permet au grand public de voir les conditions de vie des 
soldats de la marine. 
Au programme de la journée : Pique-nique sur l'île de Nantes sous le soleil (et dans le 
froid!), traversée du quartier des machines, puis visite du Maillé Brézé. Nous 
sommes passés par le pont, le poste de commandement, les quartiers des soldats, la 
salle des torpilles et du sonar, et nous avons même fait un tour par les cuisines! 
Notre guide était très sympathique et compréhensif, il a répondu à toutes nos ques-
tions." Julien Méard , professeur de Français 

 
 

Marché de Noël des primaires 

On a eu beaucoup de personnes qui sont ve-
nues.  
On a fait des bricolages et des gâteaux  
Certains élèves ne sont pas venus, ils sont déçus.  
Nous avons réalisé une recette de 88€   
On a des idées pour investir. Les élèves de primaires 
 
Ce projet avait pour but de fédérer un groupe. Les élèves s’y sont tous investis. L’ob-
jectif pédagogique est atteint. Les enfants ont développé des compétences d’en-
traide, de coopération. Je suis très fière de cette réussite et des effets positifs de 
cette action.  
La preuve en image : entraide pour mesurer, découper, coller .   Mme Merceron en-
seignante et directrice primaire 
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En attendant Noel 

 

 

 

 

 

 

Pourquoi fait on un sapin à Noël ?  

Autrefois on considérait le 24 décembre 
comme la renaissance su soleil. L’arbre, 
un épicéa, était alors décoré avec des fruits, des 
fleurs et du blé. 

Laura Denis CM2 

   jean--auteuil.org 

 Pèlerinage de 
LOURDES 

 

 
On est 

allé à lourdes au mois d’octobre en pèlerinage. J’ai 
appris que la Vierge Marie est apparue 18 fois à Ber-
nadette Soubirous. Depuis, des pèlerins viennent prier 
ou se recueillir à la grotte.  
On a beaucoup parlé de la confiance 
On a eu la chance de dormir et manger dans un 
super hôtel nommé Stella. 
On a aussi fait des activités : 
- veillée du soir 
- 1er secours avec des jeunes sapeurs-pompiers 
- réparation de vélo 
- pédaler pour ensuite faire des smoothies aux 
fruits  
On a aussi assisté à de belles cérémonies comme 
- cérémonie de bienvenue 
- messe 
- cérémonie d’au revoir 
Ce pèlerinage m’a beaucoup émue et cela me laisse 
 un beau souvenir pour les jours où je serai triste. 
Lola  Lemoing 5éme A 
 

« J’ai rencontré d’autres élèves et des adultes et j’ai participé à un atelier 
avec des sapeurs-pompiers. Ça me donne envie de devenir bénévole dans 
une association. » Nahil 
« J’ai adoré la veillée aux flambeaux en chantant l’Avé Maria, c’était trop 
beau. Ça change des vacances où je suis plutôt seul. » Eliot 
« J’ai aimé entendre parler des différentes religions et coutumes autour d’un 
même Dieu. C’était bien de rencontrer le Père Jean-Edmond qui parlait avec 
un Rabbin. » Julien 
« J’ai adoré la veillée aux flambeaux, quelle chance d’y avoir participer ! J’ai 

affronté certaines peurs grâce à Yoann et Sœur Arogya qui m’ont montré 

qu’il y avait plusieurs chemins pour atteindre un but, si on fait confiance aux 

personnes qui proposent leur aide. » Baptiste                               

« C’était un des meilleurs week-end de ma vie » Léo 

mailto:jean-alain.catz@apprentis-auteuil.org

